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Ata da 44ª Reunião Ordinária do Colegiado do Programa de Pós-                                      1 

Graduação em Políticas Públicas da Universidade Federal do Paraná. 2 

Aos dez dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, reuniu-se na Sala de 3 

Reuniões do Departamento de Economia, o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 4 

Políticas Públicas, situado no Setor de Ciências Sociais Aplicadas da Universidade Federal do 5 

Paraná, Av. Prefeito Lothário Meissner, número seiscentos e trinta e dois, andar térreo. 6 

Estavam presentes os seguintes membros: Prof. Huáscar Fialho Pessali (Vice-Coordenador e 7 

presidente), Prof. José Ricardo Vargas de Faria, Profª Noela Invernizzi, Prof. Walter Tadahiro 8 

Shima, Prof. Nilson Maciel de Paula, Prof. Rafael Gomes Ditterich, Profª Iara Vigo de Lima, 9 

Prof. Marcos Paulo Fuck e o representante discente Emerson Iaskio (Doutorado). Os docentes 10 

Eneida Desiree Salgado, Alexsandro Eugenio Pereira, Helvo Slomp Junior e Raquel Rangel de 11 

Meireles Guimarães justificaram a ausência. O Senhor Presidente deu início à Reunião 12 

Ordinária. O Senhor Presidente deu início à seção de informes, onde foi relatado o seguinte: a) 13 

Foi aberto o Edital para Doutorado Sanduíche no exterior. b) Foi solicitado ao colegiado que 14 

sejam listadas as necessidades de demandas para o FDA. A Profª Noela Invernizzi solicitou 15 

móvel e computador para a sala de professores para serem adquiridos caso estes recursos 16 

forem disponibilizados para o Programa. c) Ajuste de currículo de disciplinas em 2016, pois é o 17 

último ano do quadriênio. Alteração de carga horária da disciplina “Metodologia de Pesquisa” 18 

de 30 para 60 horas. Foi sugerido que seja discutido este assunto como item de pauta da 19 

próxima reunião do colegiado a fim de ser realizado um ajuste geral no currículo. Foram 20 

solicitadas e aprovadas as seguintes inclusões de pauta: Solicitação de aprovação de proposta 21 

de estudo dirigido da mestranda Aura Rodrigues Correia Lima, incluída no item oito da pauta. 22 

Solicitação de homologação de banca de qualificação de projeto de tese da doutoranda 23 

Adriana Moro Wieczorkievicz, incluída como item dezessete da pauta. Solicitação de 24 

prorrogação de prazo para qualificação do doutorando Marco Andrés González Carantón, 25 

incluída como item dezoito da pauta. Solicitação de recursos para o Prof. José Ricardo Vargas 26 

de Faria, incluída no item treze da pauta. Solicitado pelo Profª Iara que sejam analisadas as 27 

inscrições não homologadas de alunos do 4P no concurso para professores do Deptº de 28 

Economia, incluída como item dezenove da pauta. Nada mais havendo para informar, o senhor 29 

Presidente deu inicio à pauta deliberativa.  1) A ata da 43ª Reunião Ordinária do Colegiado foi 30 

aprovada por unanimidade. 2) Os planos de estágio docência das alunas Raquel Rodrigues 31 

Dolzan e Glaucia Julião Bernardo foram aprovados por unanimidade. 3) O relatório de estágio 32 

docência do mestrando Felipe Florencio de Oliveira foi aprovado por unanimidade. 4) A 33 

solicitação de alteração de orientação da doutoranda Danielle Cristina Guizzo Archela foi 34 

aprovada ad referendum pela Coordenação, procedimento este referendado pelo colegiado, 35 

ficando a Profª Iara como orientadora e o Prof. Fabiano como coorientador. A solicitação de 36 

inclusão da Profª Carolina Bagattolli como coorientadora do doutorando Mario Santos Moreira 37 

foi aprovada por unanimidade. 5) A solicitação da doutoranda Adriana Moro Wieczorkievicz 38 

para prorrogação de prazo do doutorado sanduíche até três de outubro de 2016 foi aprovado 39 

por unanimidade. 6) As solicitações de aproveitamento de créditos por publicação de artigo das 40 

alunas Myrrena Inácio, Adriana Moro Wieczorkievicz e Josemari Poerschke de Quevedo foram 41 

aprovadas por unanimidade, sendo concedidos 02 (dois) créditos para cada aluna. 7) A 42 

solicitação de convalidação de créditos da doutoranda Danielle Cristina Guizzo Archela, relativa 43 

à disciplina “Tópicos Especiais em História do Pensamento Econômico”, cursada no Programa 44 

de Pós-Graduação em Desenvolvimento Econômico da UFPR, foi aprovada por unanimidade, 45 

sendo concedidos 04 (quatro) créditos. A solicitação de convalidação de créditos da 46 

doutoranda Leticia Rodrigues da Silva, relativa à disciplina “Regulação Pública da Economia”, 47 

cursada no Programa de Pós-Graduação em Direito da UFPR, foi aprovada por unanimidade, 48 
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sendo concedidos 03 (três) créditos. 8) As propostas de estudos dirigidos das alunas Leticia 49 

Rodrigues da Silva, Rossandra Oliveira Maciel de Bitencourt e Aura Rodrigues Correia Lima 50 

foram aprovadas por unanimidade. 9) A doutoranda Ludmila Andrzejewski Culpi fez um breve 51 

relato sobre a sua experiência no Doutorado Sanduíche. 10) A banca de defesa de tese da 52 

doutoranda Danielle Cristina Guizzo Archela foi homologada ad referendum pela Coordenação, 53 

procedimento este referendado pelo colegiado. 11) Sobre a possibilidade de transferência de 54 

alunos que cursam atualmente o Doutorado na Espanha, o encaminhamento do colegiado é de 55 

que, como não existem normas claras a respeito deste tipo de transferência, a sugestão é que 56 

os alunos se inscrevam no processo seletivo regular ou deem entrada na PRPPG no processo 57 

de cotutela. 12) Foi definido que os recursos disponíveis para alocação, provenientes da 58 

arrecadação de taxas de inscrição nos processos seletivos, sejam distribuídos da seguinte 59 

maneira: R$ 15.000,00 para compra de passagens para convidados, R$ 5.000,00 para diárias 60 

para convidados e R$ 3.121,20 para pagamento de taxas de inscrição em eventos para alunos. 61 

13) As solicitações de recursos para participação em eventos das doutorandas Yohanna Vieira 62 

Juk e Danielle Cristina Guizzo Archela não puderam ser aprovadas no momento pois será 63 

elaborado um edital para alunos solicitarem estes recursos. A solicitação de recursos para 64 

participação em eventos do pós-doutorando Fran Espinoza foi aprovada, condicionada à 65 

verificação da possibilidade deste pagamento junto ao setor financeiro do Setor, sendo 66 

concedidas 02 (duas) diárias. A solicitação de pagamento de taxa de inscrição do Prof. José 67 

Ricardo Vargas de Faria foi encaminhada para ser discutida na próxima reunião, devido a não 68 

se enquadrar nas normas já definidas pelo colegiado. 14) O relatório de estudo dirigido do 69 

doutorando José Henrique Ferreira Pinto foi aprovado por unanimidade, sendo concedidos 02 70 

(dois) créditos ao aluno. 15) A proposta de disciplina do pós-doutorando Fran Espinoza foi 71 

aprovada para ser ofertada no 4º bimestre de 2016, sendo que o responsável pela disciplina 72 

será consultado. 16) A solicitação de dispensa de estágio docência do doutorando Emerson 73 

Leonardo Schmidt Iaskio foi aprovada por unanimidade. 17) A banca de qualificação de projeto 74 

de tese da doutoranda Adriana Moro Wieczorkievicz foi homologada. 18) A solicitação do 75 

doutorando Marco Andrés González Carantón para prorrogação do prazo para qualificação foi 76 

aprovada por unanimidade, sendo o prazo estendido por 03 (três) meses. 19) A Profª Iara 77 

informou que inscrições de alunos do 4P no concurso para professores do Deptº de Economia 78 

não estavam sendo homologadas. Alguns professores participaram da discussão, mas sem 79 

deliberação decorrente. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião 80 

às dezessete horas, da qual, eu, Marcos Eduardo Dal´Lim Mestrinho, lavrei a presente Ata, que 81 

após lida e aprovada será assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Curitiba, 10 de junho de 82 

2016. 83 


